
第１回教育研究評議会要旨 
 

 

日 時 令和５年４月２１日(金) １４時００分～１４時４２分 

場 所 大学本部４階大会議室（Teamsによる遠隔会議併用） 

出席者 筧学長、今井田理事、片岡理事、佐久間理事、㘠鍋理事、国分理事、藤本理事、

山神副学長、吉田副学長、松木副学長、城下副学長、原副学長、野﨑教育学部長、

長山経済学部長、末永創造工学部長・創発科学研究科長、秋光農学部長、原地域

マネジメント研究科長、櫻井教育学部教授、堤法学部教授、平野法学部教授、青

木経済学部教授、木下医学部教授、髙橋創造工学部教授、野々村創造工学部教授、

多田農学部教授、高橋大学教育基盤センター長、林情報化推進統合拠点長 

欠席者 門脇副学長、三野法学部長、三木医学部長 

陪席者 根ケ山監事 

 

議事に先立ち、筧学長から、陪席の事務系幹部職員の異動について紹介があり、挨拶が

あった。 

次いで、令和５年３月１７日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認された。 

 

１．審議事項 

（１）学術・技術コンサルティング制度の導入について 

片岡理事から、学術・技術コンサルティング制度の導入について、前会議からの見直し 

点について説明があった後、引き続き、永冨産学連携・知的財産センター長から、審議資

料１及び参考資料１～３－２に基づき、詳細な説明があり、審議の結果、原案を了承した。 

 

２．報告事項 

（１）情報化推進統合拠点長の教育研究評議会への参加について 

学長から、報告資料１に基づき、情報化推進統合拠点長の教育研究評議会への参加につ

いて報告があった。 

 
（２）２０２２年度の学術交流協定の締結・更新について 

今井田理事から、２０２２年度の学術交流協定の締結・更新について説明があった後、 
引き続き、原副学⻑から、報告資料２に基づき、詳細内容について報告があった。 

 
（３）令和４年度実施大学機関別認証評価評価結果について 

佐久間理事から、報告資料３に基づき、令和４年度実施大学機関別認証評価評価結果に
ついて報告があった。 

 
（４）第３期中期目標期間に係る業務実績に関する評価結果について 

佐久間理事から、報告資料４―１～４－２に基づき、第３期中期目標期間に係る業務実
績に関する評価結果について報告があった。 

 

（５）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の指定について 
佐久間理事から、報告資料５－１～５－５に基づき、第４期中期目標・中期計画におけ

る意欲的な評価指標の指定について報告があった。 

 

（６）教員選考時における教員評価の活用について 
㘠鍋理事から、報告資料６に基づき、教員選考時における教員評価の活用について報告

があった。 

 

（７）令和５年度学部等人事計画の補正について 
㘠鍋理事から、報告資料７に基づき、令和５年度学部等人事計画の補正について報告が

あった。 

 

（８）令和４年度各学系における連携成果報告について 

  野﨑人文社会科学系学系⻑から、報告資料８－１及び参考資料に基づき、令和４年度の 

人文社会科学系における連携成果について報告があった。引き続き、秋光自然生命科学 

 



 

系学系長から、報告資料８－２及び参考資料に基づき、令和４年度の自然生命科学系に

おける連携成果について報告があった。 

 

３．その他 

 な し 


